



Recortan expertos perspectiva del PIB

Encuesta de Banxico. Los especialistas entrevistados rebajan por tercer mes consecutivo sus pronósticos de este año para la economía, al pasar de 2.1 a 2% el crecimiento estimado; preocupa la gobernanza del país

FERNANDA MURILLO
CIUDAD DE MÉXICO

Los analistas encuestados por el Banco de México (Banxico) redujeron por tercer mes consecutivo sus expectativas de crecimiento para la economía mexicana este año, al pasar el estimado de 2.1 a 2 por ciento.

El órgano autónomo señaló que los expertos prevén que para 2025 el producto interno bruto (PIB) crecerá 1.78 por ciento, 0.05 puntos porcentuales menos a lo estimado en junio.

El banco central señaló que los analistas consideran que los factores que podrían obstaculizar el crecimiento económico del país en los próximos seis meses destacan dudas sobre la gobernanza del país, con 56 por ciento de las respuestas, seguido por las condiciones complicadas en la economía interna con 18 por ciento.

A detalle, expuso que la incertidumbre política tras las elecciones también afectó la percepción de los analistas económicos, con 18 por ciento de las respuestas, mientras que la inseguridad pública como reto para el desarrollo fue 14 por ciento y 10 por ciento la falta de estado de derecho.

También aparecen la ausen-



El banco central reveló que los analistas consideran desafíos en seguridad. OCTAVIO HOYOS

cia de cambio estructural en México y el combate a la corrupción, ambas con 8 por ciento de preferencia de los condensados.

Banxico informó que los especialistas consultados evaluaron en una escala del uno (poco limitante) al siete (mayor limitante) qué tanto consideran que podría limitar el crecimiento.

En esta escala, el factor al que en promedio se le asignó un nivel mayor de preocupación es el de gobernanza, relacionado al cambio de gobierno.

Los factores a los que se les otorgó un nivel de preocupación mayor o igual a cinco en la encuesta del sexto mes de 2024 son los problemas de inseguridad

pública, impunidad y combate a la corrupción.

Otros problemas destacados en la encuesta realizada por el banco central a los analistas son la falta de estado de derecho, la incertidumbre política interna, la ausencia de cambio estructural en el país; y la inquietud sobre la situación económica interna. ■

Y ADEMÁS

México, con menor promoción: CNET

El Consejo Nacional Empresarial Turístico de México (CNET) consideró que el país perdió cinco años en el tema de la promoción y difusión de los destinos, ante lo cual pidió crear a un organismo gubernamental que realice esta labor, como sucedía en otras administraciones. En conferencia, el presidente del grupo, Braulio Arsuaga, informó que esta y otras propuestas serán entregadas al gobierno de Claudia Sheinbaum en un documento que elaboraron en los últimos meses. "Hemos hablado de lo que se debe rescatar, de lo que se hacía en el pasado. No pretendemos que regrese el Consejo de Promoción Turística de México", expuso.